

Hospital realizó curso sobre cuidados intensivos

El pasado 9 y 10 de mayo, tuvo lugar el curso sobre cuidados intensivos fundamentales en pediatría (PFCCS) con un staff de relatores de Clínica Las Condes, Hospital Luis Calvo Mackenna, Instituto de Neurocirugía y Clínica RedSalud Santiago.

La actividad contó con el apoyo del establecimiento, la Society of critical care medicine, la Sociedad chilena de pediatría, la Universidad de Tarapacá, el Colegio médico Arica, la Sociedad de fundamentos pediátricos y la Pediatric fundamental criti-

cal care support.

Participaron 26 profesionales del hospital regional, de un total de 36 inscritos, entre pediatras, urgenciólogos, médicos del servicio de urgencias, kinesiólogos y enfermeras, quienes se capacitaron en evaluación del niño crítico, evaluación cardiovascular y manejo del shock, cuidados postquirúrgicos, transporte del niño grave, evaluación y manejo de la vía aérea, ventilación mecánica invasiva y no-invasiva, trauma, sedación y analgesia, emergencias neurológicas, etc. ☰